
Kirchen·vorstand 
Der Kirchen·vorstand ist eine Gruppe von Menschen in der Pfarrei. 

Der Pfarrer ist der Vorsitzende. 

Alle anderen Mitglieder werden gewählt. 

Was macht der Kirchen·vorstand? 
Der Kirchen·vorstand kümmert sich um das Geld 

und um das Personal 

und um den Friedhof. 

Zum Beispiel: 

Der Kirchen·vorstand ruft einen Dach·decker an. 

Der Kirchen·vorstand verwaltet das Geld. 

Darum können wir in der Pfarrei etwas kaufen. 

Zum Beispiel: 

Wir kaufen neue Stühle für den Gemeinde·saal. 

Wer kann gewählt werden? 
Diese Menschen können gewählt werden: 

Menschen, die erwachsen sind. 

Menschen, die gerne rechnen. 

Menschen, die gerne planen. 

Menschen, die sich auskennen. 

Zum Beispiel: 

Rechts·anwalt, Architektin, Hand·werker. 

Wie wird gewählt? 
Wir wählen am 6. und 7. November 2021. 

Wir wählen in der Pfarrei. 

Zum Beispiel im Pfarr·saal. 

Sie können sich informieren 

in Ihrer Pfarrei. 

Und es gibt einen Link:  

https://www.bistum-essen.de/info/pfarreien-gemeinden/kirchenvorstand 
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